

Consejo de Administración

El Consejo de Administración de la CNFL es órgano colegiado de más alto nivel en la empresa, el cual le reporta a la Asamblea de Accionistas – con participación mayoritaria del ICE – y asume la responsabilidad de tomar las decisiones estratégicas.

Sr. Hugo Rayner García Villalobos
Presidente



Licenciado en Ingeniería en Sistemas de Información, con una Maestría en Administración de Empresas. Cuenta con una experiencia laboral de más de 25 años en el Instituto Costarricense de Electricidad, impulsando los temas a nivel de la Transición Energética y Transformación Digital especialmente en redes eléctricas inteligentes (Smart Grid) y Transformación Digital, así como la implementación de Soluciones de Digitalización, Nuevos Modelos de Negocio, Productos y Servicios, Digitales, Disruptivos e Innovadores. Ha impulsado el tema de la Seguridad de la Información y Ciberseguridad bajo la Norma ISO2701 para el Negocio Electricidad del ICE y la CNFL. Participó como asesor y especialista en la definición de la Estrategia Nacional de Redes Eléctricas Inteligentes 2021-2031 del MINAE.

Sra. Heylen Villalta Maietta
Secretaria



Licenciada en Ingeniería Eléctrica de la Universidad de Costa Rica; Máster en Eficiencia Energética y Mercados Energéticos de la Universidad de Zaragoza. Tiene más de 15 años en la labor pública trabajando para el Instituto Costarricense de Electricidad (ICE). Desde el 2008 es miembro activo de los Comités Técnicos Nacionales de Normalización coordinados por el Instituto de Normas Técnicas de Costa Rica (INTECO), ha colaborado como experta en los Comités de Reglamentación Técnica de Costa Rica que coordina el Ministerio de Ambiente y Energía (MINAE). Actualmente ocupa el puesto de Asesora de la Gerencia General del Instituto Costarricense de Electricidad en temas de electricidad y energía.

Srta. Rebeca Carvajal Porras
Tesorera



Licenciada en Economía por la Universidad Latina de Costa Rica, cuenta una especialización en finanzas de la ULEAD. Su práctica profesional principalmente es el mercado bursátil nacional durante 8 años, así como en asesoría financiera contable en Ernst & Young (EY), donde adquirió experiencia en diferentes mercados nacionales e internaciones de Centroamérica principalmente en diagnóstico de NIIF

Srta. Mayra Tatiana Corrales Castro

Directora 1



Licenciada en Derecho, con especialidad en Derecho Notarial y Registral. Cuenta con una sólida trayectoria en Derecho Internacional y Derechos Humanos, habiéndose desempeñado profesionalmente en organismos internacionales, entre ellos el Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados. Posee más de siete años de experiencia en la administración pública, particularmente en la Dirección General de Migración y Extranjería, donde desarrolló funciones jurídicas especializadas. Actualmente se desempeña como Asesora Legal en el Departamento de Gestión Disciplinaria del Ministerio de Educación Pública.

Sr. José Alberto Fonseca Araya

Director 2



Licenciado en Administración de Empresas por la Universidad Estatal a Distancia, con poco más de 37 años de servicio en la CNFL, se ha desempeñado profesionalmente en diferentes áreas de la empresa, cuenta con experiencia en Contratación Administrativa, y Control de Inventarios, en los últimos 5 años en Control Interno y Gestión Integral de Riesgos, es delegado Adjunto de la Filial de Profesionales de la CNFL en el SIICE. Es miembro del Comité Ejecutivo de la Confederación Costarricense de Trabajadores Democráticos Rerum Novarum CCTD desde 2016.

Sra. Ileana Camacho Rodríguez

Directora suplente



Abogada con Maestría en Derecho Empresarial y Maestría en Asesoría Fiscal, cuenta con títulos de Posgrado en Contratación Administrativa y Regulación de Telecomunicaciones, así como un Posgrado en Internacionalización de la Empresa de la Universidad de Valencia, posee un Diplomado sobre corrupción y régimen sancionatorio de la Hacienda Pública de la Universidad de Salamanca y ha cursado el Programa Asesoría en Negocios Internacionales de INCAE. Cuenta con una experiencia laboral de más de 25 años en el Instituto Costarricense de Electricidad. Ha integrado el Comité de Inversiones de dicho Instituto, se ha desempeñado como asesora legal de la Junta de Adquisiciones del ICE, asesora jurídica de la Junta Corporativa de Ventas del ICE, así como miembro de la Junta Directiva de RACSA. Actualmente ocupa el puesto de Directora de la Dirección de Contratación del ICE.

 www.cnfl.go.cr

